

TRAVEL IUS

Ausgabe 1, 27. Januar 2011

Rolf Metz, Rechtsanwalt

Auszug aus Travel ius 1, 27. Januar 2011

4. Frachtschiffreisen sind Pauschalreisen

Dass Kreuzfahrten Pauschalreisen sind, dürfte allgemeine bekannt sein. Doch Frachtschiffreisen? Da gibt es kein Unterhaltungsprogramm. Die Freizeiteinrichtungen sind eher bescheiden. Kein grossartiges Abendbuffet. Was man bekommt, sind Unterkunft und eine schöne Reise, weitab vom Touristenstrom. Ist das eine Pauschalreise?

Der Europäische Gerichtshof hatte sich mit dieser Frage zu befassen. Und sie kurz und bündig beantwortet. Ja, Frachtschiffreisen sind Pauschalreisen (EuGH C 585/08).

© Rolf Metz, Rechtsanwalt
Postfach 509, CH-6614 Brissago

info@reisebuererecht.ch
www.reisebuererecht.ch

Sämtliche Angaben erfolgen ohne Gewähr.

Sie können "Travel ius" kostenlos abonnieren:
http://www.reisebuererecht.ch/index.php?id=newsletter_anmeldung